



Das ergänzende Word-Dokument **muss vollständig ausgefüllt** werden.

Document Download: pro Datei max. 10 MB bis zu 6 PDF Dokumente (deutsch und englisch),

Videogröße: Keine Vorgabe. Allerdings sind kurze Videos zu empfehlen. Das Video muss im Firmenprofil hinterlegt sein.

Aktiver Link: Hier können Sie ein Ziel definieren, wohin der Besucher geleitet werden soll. Der Link wird beim Teasertext hinterlegt. Sie können pro Beacon einen Link hinterlegen. Der Link kann durch eigene Tags mitgetrackt werden.

Bitte schicken Sie uns Ihre Daten für Push Notification Beacons möglichst frühzeitig vor Beginn der abgestimmten Laufzeit.

Der Besucher muss die aktuelle Version der Navigator App installiert und Bluetooth aktiviert haben.

The supplementary Word document has to be **completely filled in**.

Document Download: per file max. 10 MB up to 6 PDF documents (English and if possible German),

Video size: No default. However, short videos are recommended. The video must be saved in the company profile.

Active link: Here you can define a destination where the visitor should be directed. The link is defined in the teaser text. You can define one link per beacon. The link can be tracked via custom tags.

Please send us your data for push notification beacons as early as possible before the start of the coordinated runtime.

The visitor must have the most recent version of the Navigator App installed and Bluetooth has to be turned on.

KONTAKT CONTACT

advertisingservices

Telefon Phone: +49 69 75 75-6441

E-Mail: digitalewerbung@messefrankfurt.com

E-Mail: digitaladvertising@messefrankfurt.com